



学校教育目標 「気づき、考え、実行する子どもの育成」
「進んで学ぶ」 「自分も友達も大切に」 「元気いっぱい何事にもチャレンジ」

○ 週末のタブレット家庭学習の実施

11月24日(金)にタブレットを持ち帰り、家庭でのタブレット学習を実施しました。うまく進めることができているでしょうか。この日に向けて、各学級でタブレットの使い方や教材のダウンロードを行い、インターネットにつながらない状態での学習ができるようにして持ち帰らせておりました。まずはやってみることを考えての取り組みでした。何人かに尋ねてみたところ、楽しくできたという声を聞きました。一方、スカイメニューのバーが見えなくなってしまう戸惑ったというところもあったようです。持ち帰らせたことにより、予想していなかった現象を確認することができました。よりよい学習環境整備のために、今後も毎週ではないですが、タブレットを活用した家庭学習を推進していきたいと考えています。ご協力ありがとうございました。

○ フリー参観日のお礼

11月19日(日)にフリー参観日を実施しましたところ、たくさんの保護者様や地域の皆様、児童の学習の様子を見ていただき感謝申し上げます。学校がとてにぎやかになり、いつもより子どもたちの笑顔が輝いているなあと感じました。この日は、たくさんの企画がありました。まずは、宮原千春様によるピアノ演奏(5曲演奏)と佐賀大学管弦楽団OBの皆様9名による演奏。なんと佐賀大学管弦楽団OBには、本校職員も含まれていました。最後の曲には本校の校歌の演奏がありました。アンコールでは、再度管弦楽団の皆様による校歌の演奏があり、体育館にいるみんなで合唱しました。生演奏で、児童たちも楽しく歌声を響かせました。ピアノや管弦楽の音楽を聴くことができ、心が癒される時間となりました。その後、本校スクールカウンセラー松隈智子先生による「親と子で聞く心が軽くなる話」と題して教育講演会を行いました。先生の子育て経験を通して子どもとのかかわりや思春期の乗り越え方、心のうんち、物の見方、子どもが寝る前にかけてほしい言葉などたくさんの子育て応援話をしていただきました。児童も、物の見方やどんな人と関わっていったらいいのかを考えることができました。自分の中に、新しい考え方の風を招き入れたことで、凝り固まっていた自分の頭の中を整理し、すっきりさせることができました。参加された保護者様はどうだったでしょうか？



○ 一人暮らしのお年寄りに花を贈ろう

先日、一人暮らしのお年寄りの方にお花を贈るためにパンジーやビオラの花の鉢植えをしました。PTA や川副町社会福祉協議会の方々にもお手伝いいただきながらの作業でした。一人一鉢ずつでしたが、大切に植え付けました。この花を、フリー参観デーまで育て、リボンをつけて、お手紙をそえて配りました。お年寄りの方からは、「可愛い花をありがとう」というお言葉をいただいたようでした。この花の成長を見ながら元気にお過ごしください。そして、子どもたちの安全を見守ってください。



○ 長崎修学旅行の報告

6年生は1泊2日で長崎に修学旅行に出かけました。長崎は広島に続き原爆が投下された県です。修学旅行に向けての学習の中でも戦争の悲惨さや平和の大切さを学びました。実際に現地に出向き地域の方の声を聞いたり、戦争が残したつめ跡を実際に見たりして、原爆の恐ろしさを再認識し、自分たちにできることを考えました。そして、中小の下級生に大切なことをしっかりと伝えました。準備段階では、どんなふうを示したらより分かりやすくなるだろうか、自分たちの思いが伝わるだろうかと一生懸命考えてプレゼンテーションを作ってくれました。本番では、はっきりとした声で、分かりやすく説明していました。6年生からのメッセージは、下級生にしっかり届いたことと思います。6年生は、日々成長してきました。頼もしい存在です。



○ 休み時間の火災避難訓練

11月24日の休み時間に、火災が発生したことを想定して、火災避難訓練を行いました。休み時間ということもあり、児童たちは校内のあちこちで遊んでおり、避難については各個人がしっかり考えて行わなければなりません。これまでの学習の効果もあり、非常ベルが鳴った後は放送に注意し、運動場に素早く非難することができました。

災害は、突然やってくる。その時、どんな災害なのか、自分たちはどこにいるのか、どうしなければならないのかをしっかりと考え、判断して行動できることが自分の安全を守ることにつながります。学校という場所では、何とか動けることが分かりました。これからも、様々な場面を想定して訓練し、災害に対応できる力をつけていきたいと考えます。



○ 12月・1月の行事予定

12月 7日 (木)	佐野祭 3.4年生参加
12月 15日 (金)	学級PTA
12月 19日 (火)	感謝の会
12月 22日 (金)	2学期終業式 (水曜校時3時間)
1月 9日 (火)	いじめ・いのちを考える日、3学期始業式 (水曜校時3時間)
1月 10日 (水)	給食開始
1月 12日 (金)	校内なわとび大会 ⇒ 1月19日に変更しました。
1月 22日 (月)	給食週間 (~26日)
1月 24日 (水)	新入学児体験入学、新入学児童保護者説明会

ホームページはこちらからどうぞ!



